

令和5年8月10日  
政治家女子48党  
代表（党首）大津綾香

報道関係各位

（党首声明）

## 前党首らの招集した昨日の会合について

昨日、立花孝志前党首ら旧役職員が政治家女子48党の名を騙り、本党の総会と称した会合を招集し、党名変更などを議決した旨の一部報道がありました。このような報道が為されたことに関して遺憾の意を表明するとともに、この会合が政治家女子48党の総会ではなく、その会合に於ける議決も一切、本党とは無関係であることを、本書面を以てお知らせ致します。

本党の総会は、党規約第5条により、党首である私が招集するものとされており、私は総会を招集致しておりません。したがって、立花孝志前党首らが開催した昨日の会合は党の総会ではありません。

その会合には30名余りの党の関係者が出席し、党名変更などを議決したとのことですが、そのような議決は政治家女子48党とは何の関係もありません。

本年3月8日、私は東谷義和氏の問題により引責辞任した立花孝志氏の後を受け、党の新生を図るべく、政治家女子48党への名称変更とともに党首の任に就きました。その後、党の不透明な会計や運営のあり方に疑問を持ち、これを調べ、正そうとしたところ、立花孝志氏を中心とする旧役職員らに拒まれ、それが原因となって、今日の事態に至っております。

そもそもこの問題は、昨日の会合を招集した旧役職員らが数年間にわたって運営してきた旧NHK党の諸問題を隠し、これを明らかにして、正そうとしている私の方針に反発した関係者らが、引き起こしているものなのです。

これら立花孝志前党首・前会計責任者をはじめとする党の旧役職員に対しては、捜査機関とも連携を図りつつ、民事・刑事の両側面からその責任を追求すべく訴訟の準備等を進めているところです。

報道関係者の皆さまに於かれましては、このような問題の構造につき、深くご理解・ご賢察を賜り、適切な報道に努めて頂きますよう改めてお願い申し上げます。

以上